
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１×東郷町施設サ

ービス㈱につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×⑴ 町長の株主認識を確認します。    

××ア 東郷町施設サービス㈱（ＴＩＳ）は町の

１００％出資会社であるが、そのお金は町

民のお金で町長のお金ではない。手続き上

町長が一人株主になっているが町長に当選

されたことから間接的に委任されたのでオ

ーナーではないと考えるが町長の認識を伺

う。 

×⑵ 株主総会について  

××ア 弁護士を同席したと聞いたが何か問題が

あるのか伺う。 

××イ 弁護士同席の成果は何がありどのような

意見があったのか伺う。 

××ウ 株主総会で新たに決定された事案はなに

   か。 

 ⑶ 取締役の増員について 

××ア 時代に逆行するような増員発議は、誰が

どのような理由でしたのか。 

××イ 会社の規模として多すぎるように見える

が適正なのか、その理由を伺う。 

××ウ 新任各取締役経歴を伺う。 

××エ 会社経営のどのような分野で貢献を期待

しているのか個人別に伺う。 

××オ 年齢が定款の役員年齢 65歳を超えている

人もいるが定款は変更しているのか。 

××カ 新取締役の役員報酬はいくらか伺う。 

××キ 町長と新取締役との関係について伺う。 

××ク 新取締役 3人は昨年の町長後援会バスツ

アーに参加されていた写真があるが町長の

後援会メンバーで仲良しグループに見える

が如何か。 

××ケ 総会の議事録を見ると町長は経営面に対 
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水川 淳 

 

山 田 達 郎 

３ 
      ８月１４日 

午前・午後   ３時３０分 

 

 ９ 

無 会 派 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 2 ９番 氏名 山 田 達 郎 

 

 

 

 

２ 本年の事業入

札と発注につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

３ 財政状況につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

して（株主命令だ）と再三発言している取締

役と株主との役割分担の認識を伺いたい。 

 

×⑴ 植栽維持管理業務について    

××ア どのような事業があるか。 

××イ 各事業別の昨年の入札実績、本年の落札

価格を教えてください。 

××ウ 同じ事業の総額は昨年に比べて安くなっ

たのか高くなったのか差額があればその要

因を伺う。 

××エ 植栽の管理は地元業者の参加が最もしや

すいと考えられ地元業者の育成という視点

から今回の指定は十分と考えているのか伺

う。 

 

×⑴ 財政調整基金と町長マニフェストの財源に

ついて    

××ア 財調の 10年間の残高推移と現在高を伺

う。 

××イ 本町の規模で財政調整基金の適正額はど

れ考えているか伺う。 

××ウ 町長のマニフェストの財源は道の駅建設 

４０億円あればできるとの事であったがど

のように確保するのか伺う。 

  エ マニフェスト全てを実施する必要財源総

額はいくらになるか伺う。 

×⑵ 財政計画について  

××ア 上城保育園跡地の売却は中止したのか。 

  イ 売却金 2億円で新諸輪保育園用地を買い

残りで和合保育園を改修すると承知してい

る。新諸輪保育園用地の取得費はいくらか。 

  ウ 既に取得している土地代と中止したとき

の売却金を合わせた額が財政負担になる、

その財源は何で賄うのか。 

  エ セントラル開発、学校のエアコン、トイ

レ洋式化などの主要事業の補助金の見通し

について伺う。 

  オ 地方交付税の本年度と今後の見通しはど

のようか。 

×⑶ 和合保育園改修の財源について    

××ア 本年度和合保育園を改修する予定だと承

知しているがどうなっているのか。  

××イ 地域、保護者への説明はどうしているか。 

××ウ 和合保育園は立地からセントラル開発に 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 ９番 氏名 山 田 達 郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

４ 現在進めてい

る主な計画や事

業の進捗状況に

ついて 

 

 

 

よる転入者への受け皿として重要な支援策

と考えられるが見解を伺う。 

  エ 保育園整備計画は見直すのか。 

×⑷ 旧諸輪保育園の借地料について  

××ア 取り壊しを中止したため、本来昨年 9月

以降、払わなくてもよいはずの借地料を払

っていると聞くが本当か。 

  イ もし借地料を払っているなら税金の無駄

使いであるが町民に説明をしたのか。 

  ウ 取り壊し中止は補正第 8号で減額したが

借地料はどこから払ったのか伺う。 

 

×⑴ セントラル開発について 

××ア バスターミナルの設置はどうなっている

か。 

××イ 助成金、補助金など順調か。 

××ウ 立ち退きなど県の支援はどのようか。 

  エ 町づくり会社への支援はどうなっている

か。 

  オ 役場から境川までの道路計画はどのよう

か。 

×⑵ 総合計画について 

××ア 作成が遅れている、間に合うのか。 

××イ 検討委員会は設置したか。 

××ウ メンバーを教えてください。 

×⑶ 都市計画マスタープランについて 

××ア 作成が遅れている、間に合うのか。 

××イ 検討委員会は設置したか。 

××ウ メンバーを教えてください。 

×⑷ 町制施行５０周年について 

××ア ビッグイベントであるが目玉事業は何

か。 

××イ 計画、推進母体はどのようか。 

××ウ 予算規模を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

 


